



# 西町の風

～生き生きのびのび西町っ子～

令和7年10月17日

## 第13号

長崎市立西町小学校  
校長 竹市 加津典

### ○仲間と共に 輝く笑顔 全力プレー！（大会スローガン）

先日15日（水）は、第63回小学校体育大会が予定どおり実施されました。本校の6年生は、ターゲットボッチャ、プレルボール、球入れ、フットホッケー、フラッグフットボールの競技に出場し、フラッグフットボールチームが優勝しました。

限られた時間の中での練習でしたが、勝利を目指しつつ、友達との協力を大切にしながら取り組んできました。相手もいることですので必ずしも思うような結果とはならないチームもありましたが、仲間の頑張りや、他校の子供たちの取組を見るなどして、いつもとは異なる1日を過ごすことができたと思います。

ターゲットボッチャ：14-27（南陽小） 31-38（北陽小）

プレルボール：7-19（日見小） 14-12（小ヶ倉小） 球入れ：27個

フットホッケー：9-60（虹が丘小） 14-46（西浦上小）

フラッグフットボール：40-34（精道小） 29-27（西北小）**優勝！**



### ○通知表を配付しました！

先週末に、今年度1回目の通知表を配付しました。当日はオンラインで集会を開き、以下のことを子供たちに伝えました。

○通知表を見て「よかった！」「悪かった！」だけで終わることなく、今後の残り半分、次の学年に向けて何を頑張っていくのか考えたり、おうちの人と話したりしてほしいこと。

○6年生には、中学生になることを見越して、また、西町小学校のリーダーとして何を頑張っていくのか考える機会にしてほしいこと。

○5年生には、半年後、西町小学校のリーダーとしてしっかりやっていくために、これからどのように過ごしていくかを考える機会にしてほしいこと。

各担任からも、子供たちにこれまでの頑張りや、これから頑張ってほしいことなどを伝えています。ご家庭でも引き続き、お子さんの頑張りをたくさんほめていただけるとありがたいです。一緒にお子さんを伸ばしていくようにしていきたいと考えています。

### ○新校舎の外観！



10月に入り、校舎を覆っていた幕が外され校舎の様子がわかるようになっています。新校舎の完成が近づいています。

### ○クロームブックを大切に！

子供たちが使っている一人一台の端末について、大切に取り扱うように繰り返し指導を行っています。床に落としたり、カバンの中で水筒のお茶がかかったり、物を挟んで画面を割ったり。気を付けていれば防ぐことができるケースが多いようです。声掛け、見守りをお願いします。

